

Cuba reporta cinco fallecidos, 806 nuevos casos con la Covid-19 y 658 altas médicas



Cuba reportó este domingo 806 nuevos casos con la Covid-19. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 14 feb (RHC) Cuba reportó este domingo 806 nuevos casos con la Covid-19, tras el estudio de 18 362 muestras en los diferentes laboratorios del país para un acumulado de 38 289 (1,79%) pacientes con el SARS-Cov-2 desde el inicio de la pandemia.

En la conferencia habitual de prensa, el director nacional de Epidemiología del Ministerio de Salud (Minsap), Francisco Durán, lamentó el deceso de cinco personas en las últimas 24 horas para un acumulado de 266 fallecidos.

Explicó que el país acumula 2 143 136 muestras estudiadas desde el inicio de la pandemia en marzo de 2020 y en la jornada de ayer las cifras más altas correspondieron a La Habana, Santiago de Cuba y Mayabeque.

Al cierre de la jornada del sábado se encontraban 18 329 personas ingresadas, de ellas tres mil 361 eran sospechosos, 10 168 en vigilancia y cuatro mil 800 confirmados activos

Del total de casos (806), 784 son autóctonos, 22 importados (2.7%) y en 12 (1.5%) aún no se precisa la fuente de infección. De los diagnosticados el 95,78% (772) fueron contacto de casos confirmados.

En cuanto al sexo de los casos detectados con el nuevo coronavirus 402 (49,9%) son mujeres y 404 son hombres. El 45,6% (368) de los 806 pacientes diagnosticados eran asintomáticos en el momento del estudio.

Los 806 casos pertenecen a los grupos de edad: menores de 20 años, 106 de ellos 99 en edades pediátricas; de 20 a 39 años 259, de 40 a 59 años 292 , y con 60 años y más 149.

Atendiendo a la distribución por provincias de los casos detectados: La Habana 387, Santiago 116, Guatánamo 92, Mayabeque 60, Pinar del Río 41, Camaguey 21, Ciego de Ávila 17, Matanzas 13, Artemisa 13, Cienfuegos 11, Villa Clara 10, Granma 9, Sancti Spíritus y Holguín con 5 personas cada una y Las Tunas y la Isla de la Juventud con 3.

De acuerdo con la distribución de los 22 casos importados: 7 pertenecen a La Habana, 3 a Mayabeque, Matanzas 5, Cienfuegos 1, Sancti Spiritus 1, Camaguey 1, Holguín 2 y Santiago de Cuba 2 quienes proceden de Estados Unidos (9), Panamá (5), Brasil (3) y Jamaica (2).

En la jornada se diagnosticaron nueve extranjeros.

Hasta el día de ayer 4800 personas se encontraban ingresados confirmados, de ellos 4730 presentaban una evolución estable, 37 estaban críticos y 33 graves.

El doctor mencionó que se dieron 658 altas médicas para un acumulado de 33 167 personas recuperadas de la Covid-19.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/247616-cuba-reporta-cinco-fallecidos-806-nuevos-casos-con-la-covid-19-y-658-altas-medicas>



Radio Habana Cuba